

**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13915
29 abril 1980
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**NOTA VERBAL DE FECHA 28 DE ABRIL DE 1980 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

El Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante las Naciones Unidas saluda atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas y, en relación con su nota de fecha 16 de abril de 1980, tiene el honor de adjuntar el texto de un telegrama recibido del Excelentísimo Sr. Sadegh Ghotbzadeh, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Islámica del Irán, dirigido al Excelentísimo Señor Secretario General de las Naciones Unidas.

El Representante Permanente de la República Islámica del Irán agradecería que se distribuyese el mensaje adjunto como documento del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Anexo

**TELEGRAMA DE FECHA 25 DE ABRIL DE 1980 DIRIGIDO AL SECRETARIO GENERAL
POR EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DEL IRAN**

Recientemente envié a V.E. un mensaje intentando señalar a su atención la gravedad de los actos provocativos perpetrados contra el Irán por el régimen baathista del Iraq, que sospechamos se realizan con apoyo de los Estados Unidos. En ese contexto le encarecí respetuosamente que ordenase una investigación de las violaciones de los derechos humanos y de otros actos provocativos cometidos por el Iraq.

Ahora deseo señalar a la atención de V.E. la agresión militar perpetrada por los Estados Unidos contra el Irán. Este flagrante acto de invasión ha sido descrito por el Presidente de los Estados Unidos como "acto humanitario", supremo abuso del idioma por parte de un gobierno. Estamos resueltos a defender la integridad de nuestro territorio y la autenticidad de nuestra revolución.

Sin embargo, deseo señalar a la atención de V.E. la responsabilidad que corresponde a su oficina de investigar y desenmascarar los actos de agresión cometidos contra los Estados Miembros de las Naciones Unidas. La aquiescencia con respecto a los actos de agresión militar, tales como el perpetrado por el Gobierno de los Estados Unidos contra el Irán, solamente puede alentar a los agresores y poner en peligro la paz y la seguridad internacionales.